



ひ ら く

第2学年だより
2023年6月号



時が経つのは早いもので、1学期もあと半分です。先日行われた名古屋校外学習では、2年生らしく1年生をリードし、計画通りの行動ができていました。見学地選択や地下鉄の乗り換え、目的地までの道のりなど検索したり考えたりするのは大変でしたが、充実した校外研修を行うことができました。次は、いよいよ期末考査です。そして、すいか作業、地区大会とイベント盛りだくさんです。また、夏休みには職場体験を実施する予定です。どの行事も7人全員で力を合わせて頑張っていきましょう！

すいか摘心



すいかの摘心をしました。摘心とは、芽の先端を摘み取ることで、脇芽の生長を促すことです。長く伸びた蔓の先は柔らかいので慎重に摘み取っていました。

校外学習



6月の行事予定

- 1日(木) 下校 15:00
メディアコントロール週間(~6日)
- 2日(金) 下校 16:00
⑤⑥すいか作業
(トンネル撤去・わらいらず敷き)
- 6日(火) 下校 15:00
- 7日(水) 期末考査1日目(数・国・数)
下校 12:10
- 8日(木) 期末考査2日目(英・理)
- 14日(水) 市中学校連合音楽会 弁当持参
- 16日(金) ③④職場体験オリエンテーション
- 21日(水) ⑥選手激励会 ユニフォーム持参
- 23日(金) 南越地区中体連夏季大会
- 24日(土) 南越地区中体連夏季大会
- 27日(火) 避難訓練

『期末考査』

2年生になって初めての期末考査です。特定の教科や全教科で何点以上とるなど目標をもって4月をスタートした人もいるでしょう。テストは、自分の授業の理解度が結果として表れます。計画的にテスト勉強に取り組みましょう。時間には限りがあります。今何をすべきかしっかり考え行動に移しましょう。

『市中学校連合音楽会』

五中は、全校生徒で「COSMOS」を合唱します。隣との間隔を広めにとって歌います。高音の響きが美しい曲なので喉と口を開けて練習に励んでいます。今年も保護者の方の観覧はできません。

※弁当のご準備をお願いします。

『南越地区中体連夏季大会』

3年生と一緒に参加することができる貴重な大会です。これまでお世話になってきた先輩のためにも、チームのためにも、自分のためにも最後まであきらめない強気の姿勢で、一丸となって悔いのない大会・試合にしましょう！



卓球：アイシンスポーツアリーナ

バドミントン：万葉中学校

